



Ayuntamiento de Marugán

Queridos vecinos:

Manifestaros nuestra sorpresa por el éxito que han tenido las "MALETAS DEL VERANO".

Han gustado tanto que se han llevado 5 de las 6 que dejamos en los paseos. Pero como indicábamos en nuestro comunicado, os pedimos "tratarlas con cariño", no de ADOPTARLAS Y LLEVARSELAS A CASA.

Por lo tanto, quien por error se las haya llevado, rogamos que las devuelva.

En los próximos días colocaremos otras con nuevos libros y revistas.

Recordaros que en la Biblioteca Municipal son más de 3.000 libros los que siguen a vuestra disposición.



Concejalía de Cultura
Ayuntamiento de Marugán